



**Nombre de alumno:**

Álvarez Gómez Jesús

**Nombre del profesor:**

Lic. Mónica Lisseth Quevedo Pérez

**Nombre del trabajo:**

Ensayo "Trascendencia humana"

**Materia:**

Desarrollo Humano

**Grado:**

6to Cuatrimestre

**Grupo:**

Único

Pichucalco, Chiapas a 31 julio de 2020.

**E**n el siguiente ensayo vamos a abordar un tema acerca de la trascendencia humana, pero antes vamos a definir lo que es “Trascendencia” para tener un concepto más claro de esto y podamos ir desglosando este tema.

Según con lo investigado se dice que es un concepto que designa aquello que va más allá o que se encuentra por encima de determinado límite, es decir que implica traspasar una frontera, pasar de un lugar a otro, es como superar una barrera, de allí que algo que trasciende, es algo que supera su importancia.

Aplicando este concepto en la existencia de cualquier ser humano podemos generar una idea de lo que quiere dar a entender, como persona tenemos sueños, anhelos a lo largo de nuestra vida, ¿Qué pasa con todos estos sueños? de una u otra manera nos fijamos un plan o propósito para trabajar en el proceso que al final de cuenta sé que esto me va a generar la satisfacción de obtener lo que en su momento me planteo.

Toda persona busca ir más allá de lo que anhela, superarse en todos los ámbitos y sus facetas para ser reconocido y sobre todo también tener la satisfacción de que si uno se propone algo lo puede lograr, en este proceso también vamos a conocer todas esas habilidades, conocimientos que como persona nos permite existir y actuar.

Otro punto importante de este tema es tener en cuenta que el hombre en su estructura natural, es el único que puede realizar las funciones de amar, pensar, trabajar, progresar, orar y jugar.

Se trasciende a sí mismo, es decir que tiene la ventaja de investigar, preguntar, estudiar y vivir experiencias.

Como seres humanos tenemos la gran ventaja de obtener lo que deseamos ya que contamos con todas las herramientas y habilidades para poder ejercerlos en su momento, cuando hablamos de esto también hablamos de la cultura en la que vivimos, un sistema de valores, normas, ritmos, soluciones, técnicas de las

necesidades que corresponden a la experiencia misma de un pueblo y a través de la cual esta realiza la humanidad.

Esta más que claro que como personas podemos trascender e ir mas allá de lo que nos proponemos, todo tiene un proceso en el cual vamos a experimentar nuevas aventuras y por supuesto obtendremos un conocimiento acerca de esto, que nos impulsara a realizar día con día mejor lo que hacemos o a fijarnos metas para conseguir aquello que pensamos que no podemos lograr y que a final cuando nos damos esa oportunidad de intentarlo lo conseguimos.

La cuestión aquí no es desistir sino buscar la manera de llegar a ese objetivo que nos proponemos, como dice una imagen “si el plan no funciona, cambia el plan, pero no cambies la meta” esto nos quiere dar a entender que somos capaces de lograr lo que nos proponemos, talvez no será nada fácil pero podemos idear cosas nuevas, descubrir y enfrentar nuevos retos, todos los días tenemos una oportunidad nueva para lograr todas nuestras metas, todo está en que nosotros confiemos en nosotros mismos y los resultados serán maravillosos.